

Morelia, Michoacán México. 20 de enero 2023

**Sr. Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Lic. Santiago Cafiero:**

Por medio de la presente, extiendo mi recomendación personal a **Federico Ariel Vaschetto**, quien a lo largo de cinco años que llevamos de conocernos, ha mostrado ser una persona íntegra, responsable, trabajadora sobre todo comprometida con la calidad humana y cuidado en los derechos fundamentales.

Por todo lo anterior, le considero una gran persona digna de confianza y con la aptitud y capacidad para afrontar cualquier responsabilidad que se deje a su cargo.

Asimismo, puedo asegurar que es una persona con una ética intachable; desde que tuve la fortuna de conocerlo siempre ha mostrado interés y preocupación por el cuidado, respeto, práctica en los derechos fundamentales, creando infinidad de actividades para ello y programas en el que ha incluido no sólo a personas de su país (Argentina), sino que ha impulsado numerosos movimientos, entre ellos se encuentra "Iniciativa Americana por la Justicia" que hagan eco en Latinoamérica (México, Perú, El Salvador, Ecuador, Brasil, Chile, Panamá, Venezuela, Paraguay, entre otros), donde tuve oportunidad de participar y aprender bastante y sobre todo, con el compromiso de impulsar siempre la enseñanza aprendida del distinguido doctor Federico, de estar al servicio de los derechos humanos para su difusión y práctica en el día a día.

Sin más por el momento, reitero mi más sincera recomendación para considerar al indicado Doctor a sumarse para el cargo de Comisariado de la CIDH de la República de Argentina.

Saludos cordiales.

Atentamente.



Luz Elena García Chávez¹

¹ Doctora en Derecho, Maestra en Derecho Constitucional, en Juicios Orales y Materia Familiar, especialista en Sistema Penal Acusatorio y en el Nuevo Sistema de Justicia Laboral. Servidor público del Consejo de la Judicatura Federal; y Docente universitaria.